

# *Presidente y primer ministro cubanos revisaron programas científicos*

---



La Habana, 3 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y el primer ministro, Manuel Marrero, examinaron el desarrollo de diferentes programas del polo científico de las occidentales provincias de La Habana, Artemisa y Mayabeque.

Entre otros, analizaron el impacto de iniciativas como el programa de mejoramiento genético del maíz que se implementa en todo el país, el de enfrentamiento al cambio climático y la preservación de la memoria histórica en la isla.

Díaz-Canel destacó el papel del Instituto de Investigaciones de Granos para obtener mayores rendimientos de esos cultivos, así como el uso de nuevas semillas y variedades, de acuerdo con un reporte del noticiero del mediodía de la Televisión Cubana.

Las autoridades resaltaron la necesidad de no depender de la importación de granos y el uso adecuado de las tecnologías disponibles.

El presidente y primer ministro, además, revisaron acciones para el enfrentamiento al cambio climático, en particular en el municipio especial Isla de la Juventud.

Durante el encuentro, representantes del ministerio de Transporte inisitieron en el ordenamiento del transporte público en la capital cubana y de la disminución de emisiones de gases contaminantes a la atmósfera con la introducción de tecnologías y el uso de fuentes renovables.

Otro de los puntos analizados fue el programa contra el deterioro del patrimonio documental cubano, con resultados como el perfeccionamiento del sistema nacional de gestión documental de archivos, la digitalización de documentos y las inversiones para la construcción y mantenimiento de edificaciones con ese fin.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/213541-presidente-y-primer-ministro-cubanos-revisaron-programas-cientificos>



**Radio Habana Cuba**